

# Quelles évolutions de la loi sur l'IVG aujourd'hui ?

Lors d'une audition en Commission Justice de la Chambre ce 23 mai, Vie Féminine a défendu une évolution de la loi sur l'IVG qui dépasse le symbole d'une sortie du Code Pénal.

Nous plaidons pour une meilleure prise en compte des réalités des femmes d'aujourd'hui (ex. délai de réflexion, durée de grossesse) et avons insisté sur le renforcement de l'accessibilité à l'IVG et sur l'importance du soutien des femmes avant, pendant et après cette décision.

[Lire le texte de l'audition](#)